



Portada / Economía Y Finanzas /

**Forbes Staff**  
agosto 23, 2024 @ 7:56 pm

## Reforma debe asegurar la libre competencia: Cofece ante su próxima extinción

*La Comisión Federal de Competencia Económica reitera su disposición a un diálogo amplio con la próxima Legislatura.*



Es indispensable que los legisladores diseñen una reforma que asegure el fomento a la libre competencia y que beneficie a los consumidores, señaló el regulador en competencia en México tras el avance de la propuesta para que desaparezca este y otros seis organismos autónomos.

Se pronunció además por una reforma que proteja a las micro, pequeñas y medianas empresas, impulse el desarrollo regional y atraiga la inversión.

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) reiteró en un comunicado su disposición a un diálogo más amplio con los grupos parlamentarios que integrarán la próxima Legislatura, a fin de sumar a la discusión sobre la importancia de preservar y fortalecer la política de competencia económica en beneficio de los consumidores, contemplando un arreglo institucional fuerte para preservar sus principios.

El regular destacó que ha logrado que la política de competencia económica tenga beneficios históricos para los hogares y empresas.